
Subject: Frage zu Minoxidil
Posted by Funky on Wed, 03 Sep 2008 19:52:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Einen wunderschönen guten Abend!

Erstmal will ich mich kurz vorstellen:
Ich bin 19 Jahre alt, komme aus dem schönen Bayern und habe ein Problem mit meinen
Haaren. Seit ca. 2 Jahren bemerke ich immer grösser werdende Geheimratsecken! Ich weiss
dass das noch nicht allzuviel ist, aber aufgrund der Tatsache dass mein dad fast gar keine Haare
mehr hat (seit er ca. 35 ist), habe ich den Verdacht dass meine Haare mich früher oder später
verlassen werden. Und ich denke es ist sinnvoll lieber etwas früher etwas zu unternehmen wie
später. 

Ich bin durch einen Bericht in der Allgäuer-Zeitung auf Minoxidil gestossen. Ich habe mich
darüber etwas im Internet informiert, und das klingt alles soweit ganz gut. Wollte mir das HIER
=>  http://www.biovea-apotheke.com/Biovea/product_detail.aspx?PI D=219&CID=0] bestellen.
(hoffe links sind erlaubt)

Jetzt steht da aber, dass das nicht an der Stirn verwendet werden darf. Ich vermute jetzt mal dass
das an der Gefahr es in die Augen zu bekommen liegt. Stimmt dass? Weiss das jemand warum
man es da nicht verwenden soll? Wenn es nur wegen der Augenkontakt Gefahr wäre, müsste
ich ja nur etwas aufpassen.

Danke schonma, 

Funky

Subject: Re: Frage zu Minoxidil
Posted by flex78 on Wed, 03 Sep 2008 20:04:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Minox wirkt überall auf dem Kopf. Bei der durchgeführten Studie wurde lediglich der oberkopf
beobachtet. daher wird aus rechtlichen gründen gesagt, dass es nicht an der Stirn wirkt.
an deiner stelle würde ich erst einmal mit finasterid anfangen. ist offiziell in deutschland als
propecia auf dem markt und verlangsamt den haarausfall in den meisten fällen. 

die anwendung ist auch einfacher als beim minox, du musst einfach nur jeden tag ne pille
nehmen. minox selber kannst du dann immer noch später hinzunnehmen. 

Subject: Re: Frage zu Minoxidil
Posted by Funky on Wed, 03 Sep 2008 22:45:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Aber das wollte ich ja eigentlich vermeiden, irgendwelche Pillen zu nehmen. Weil die greift ja
dann schon aktiv in meinen Hormon-Haushalt etc. ein, und das will ich gar nicht. Eine
oberflächliche Behandlung von aussen klingt für mich da schon besser.

Danke für die Antwort.

Ich hab gelesen dass das Minoxidil auch aussenrum um die Region wo man es aufträgt hilft.
Kann es sein dass wenn man es auf die Geheimratsecken aufträgt man dann an der Stirn auch
Haare bekommt?

Subject: Re: Frage zu Minoxidil
Posted by flex78 on Thu, 04 Sep 2008 06:30:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das kann schon sein, dass du ein paar haare auf der stirn bekommst. die chance ist aber sehr
sehr gering. 

Du hast recht, Finasterid greift in den Hormonhaushalt ein, aber die nebenwirkungen halten sich
in grenzen.
ich merke zum beispiel absolut gar nichts. könnte auch jeden tag nen tic tac nehmen. 

Hier im Forum gewinnt man schnell den eindruck das finasterid zwangsläufig zu
nebenwirkungen fürt. Davon würde ich mich nicht beirren lassen. 

Subject: Re: Frage zu Minoxidil
Posted by Funky on Thu, 04 Sep 2008 20:06:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mir gings eigentlich um das Minoxidil. Tabletten sind für mich absolut ausgeschlossen. Das
Risiko ist mir zu gross dass dadurch irgendwelche Langzeitschäden entstehen. Da ist mir das
Nutzen-Risiko-Verhältnis zu schlecht. So ein niedriges Seblstwertgefühl habe ich dann doch
nicht, dass ich deswegen tabletten nehmen würde.

danke für die antwort
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